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思いやりのある子ども 田村市立船引小学校

よく考えてしっかり学ぶ子ども 発行責任者

進んでからだをきたえる子ども 校 長 有賀 仁一

充実の秋！ ～来年度に向けて～

来年度の船引小学校はさらに大規模校化！
～ 児童数・学級数ともに“増” ～

先月３１日（水）、来年度の本校入学予定児を対象にし

た田村市教育委員会の「就学時健康診断」が行われまし

た。一部他校入学予定の児童も加わり１００名を超す子

どもたちが、１３名ずつ９つの班に分かれて検査等に臨みました。

現段階で、来年度の本校児童数・学級数は下表のとおりです。この数の見通しが明らかにな

ることによって、教室・机等の準備や教職員の人事等が進められていきます。来年度は、全学

年４学級編成になり、全体で２学級増になります。児童数も現段階で５名増える見込みです。

多くの学校が、少子化の流れで児童数減に苦慮するなか特異な状況です。

支援学級 １ 年 ２ 年 ３ 年 ４ 年 ５ 年 ６ 年 合 計

今 児童数 １８ １１０ １１５ １３２ １１５ １０４ ９８ ６９２

年

度 学級数 ３ ４ ４ ４ ４ ４ ３ ２６

来 児童数 ２４ １０２ １０６ １１４ １３２ １１５ １０４ ６９７

年

度 学級数 ４ ４ ４ ４ ４ ４ ４ ２８

花で飾られた美しい学校に！
～ 来春の美しく咲き誇る花壇づくりに向けた準備も！ ～

本校の玄関先には花壇がありませんが、１年を通して様々な花々が

飾られているのに感心します。今は、冬でもきれいな色の花を咲かせ

てくれるパンジーがプランターに植えられ整然と並

んでいます。玄関にある花は、子どもにとってもお

客様にとっても心を和ましてくれるいいものです。

校庭の花壇には、佐久間教頭のご両親からいただい

た山ほどの高級堆肥を、松本主査と用務員さんとで入

れて、チューリップ約 500 球と菜の花の種 20 袋を植え

ました。来春に咲き誇る美しい花々が楽しみです。

船引小学校だより



充実の秋！

わくわく発表会！
～ 一人ひとりが主役になった

“学びの成果”の発表会！ ～

～ オープニング ～ ４日（日）の開催にあたり、多くの保 ～ １ 年 ～

護者の皆様にご来校いただきありがと

うございました。おかげさまで、子ど

もたちは、多少の恥ずかしさを感じな

がらも、自分の発表を満足して行うこ

とができたようです。

大きな行事も一段落し、子どもたち

～ ２ 年 ～ は、この経験を踏まえ、次の学習に進ん ～ にこすく ～

でいるところです。２学期制の後期中

盤、子どもたちのさらなる成長に、ご

期待ください。

～ ３ 年 ～ ～ ４ 年 ～

～ ５ 年 ～ ～ ６ 年 ～ ～ うねめ太鼓 ～

“平成３０年度 研究公開” 先生方も腕を磨いています！
ともに学び合う授業の創造Ⅱ（３年次）

～豊かなつながりを通して学びを深める・広げる子どもの姿を求めて～

子どもたちの学力向上を図る上で最も大切なのは、教師の

“授業力”です。そのために、教員は“授業研究”と称して、

授業構想を立てて授業を公開し、同僚や専門家からのご意見

やご指導をいただきます。本校では、

全教員がこの取り組みを年数回行うと

ともに、“研究公開”も毎年行ってお

り、今年度は２１日（水）でした。にこにこ１組の 教諭（国

語）、２年２組の 教諭（国語）、６年２組の 教諭（算数）

の３人が授業を公開し、充実した研究会になりました。

また、６日（火）には、県教育委員会主催の

「栄養教諭食育推進研修会」が本校で開催され、

県内各地から全６０名の栄養教諭が参集し、３

年４組の 教諭と 栄養教諭によ

る学級活動「おやつについて」の授業を参観し、

栄養指導のあり方等について研修していました。


